## Debatte über Bahn-Lärm

## Grundstücks-Verkauf für Oldenbuger Kurve

Die Themen Lärmschutz an der Bahn und das Ortsgesetz zum Verbot des Rauchens und Betäubungsmittelkonsums auf Spielplätzen beschäftigten gestem das Parlament. Der Sprecher des Beirates Mite, Dr. Michael Rüppel, erläuterte in der Bürgerschaft noch einmal die ablehnende Haltung des Beirates. Der vertritt nach wie vor die Auffassung, dass die für den Bau der Oldenburger Kurve benötigten Grundstücke nicht an die Bahn verkauft werden sollten, ohne einen

deutlich verbesserten Lärmschutz für die Anwohner zu erreichen. Die Parlamentarier aller Parteien zeigten sich von der Notwendigkeit von Lärmschutzmaßnahmen überzeugt, machten letztlich aber deutlich, dass die Grundstücke verkauft werden. Wenig Zuspruch fand der CDU-Antrag zur Änderung des Ortsgesetzes. Die Vertreter der anderen Parteien sahen kaum Regelungsbedarf, da es – mit Ausnahme eines Rauchverbotes – bereits ausreichende Gesetze gebe. (mb)